大阪にはたらく青年のつどい「TOKYO平和ツアー」



東京大空襲・戦災資料センターでは戦争体験 を聞き、第2次世界大戦後70年となる今、悲 惨な戦争を再び起こさせないことを決意しま

大阪自治労連青年部は1月31日から2月1日ま で、大阪にはたらく青年のつどい「TOKYO平和ツ アー」を行い、府内各単組から24人が参加しまし た。目的地は東京の夢の島公園にある第五福竜丸 展示館。4月にニューヨークで開催されるNPT再 検討会議に向け、学習しようと取り組みました。 アメリカがビキニ環礁で行った水爆実験によって 第五福龍丸が被爆したことを契機に、日本で核兵 器廃絶の運動が始まったことなどを学びました。

核兵器の廃絶に向けて、青年部の仲間も大阪自 治労連の代表団としてNPT再検討会議へ参加し ていきます。

発行:大阪自治労連(大阪自治体労働組合総連合) 2015年2月15日

〒530-0041 大阪市北区天神橋 1-13-15大阪グリーン 会館 4 階 ☎06-6354-7201 FAX06-6354-7206 E-mail:mado@osaka-jichiroren.jp URL:http://www.osaka-jichiroren.jp

発行人/大原 真 編集人/鴻村 博 毎月15日発行 (1部10円)組合員の購読料は組 合費に含まれています。

No.310



4月にニューヨークで開催される2015年 NPT (核不拡散条約) 再検討会議へ、大阪 自治労連代表団の一員として参加する仲間か ら思いを語ってもらいました。

門真市職労・服部 直さん

今までは、あまり核兵器のことについて気 にしたことはなかったが、このような活動を 通じてがんばっていきたい。

高槻市労組・北村 聡さん

核兵器をなくす。その思いを常に持ち、応 援してくださる皆さんに感謝し、しっかり現 地で活動していきます。

八尾市職労・河野 悠さん

これから平和な世の中が続いていくように 自分のできることをやっていきたいです!ま たこれを通していろんな方と交流し、楽しみ たいです。

守口市職労・播磨 正弥さん

平和と民主主義が壊されようとしている今 だから、一生をかけて創っていきたい!とい う思いをもって参加します。よろしくお願い します。

吹田市職労・上田 沙由理さん

人間らしく幸せに過ごす。そんな生活が世 界中で実現できるようにこれを機会に学習を 深め、微力ながらがんばりたいと思います。

東大阪市職労・玉本 佳子さん

核兵器廃絶への行動に参加できる意義の重 さを感じ、婦人部など女性たちの平和への熱 い思いを持ってがんばってきます。

豊中市職労・橋本 芙美さん

世界で唯一の被爆国・日本。今後二度と同 じ悲劇を繰り返さないためにも、核兵器廃絶 を訴えていきたい。

門真市職労・岩崎 将斗さん

このような活動ははじめてですが、一生懸 命がんばっていきたいと思います。

東大阪市職労・赤澤 文子さん

前回に続き2回目の参加をさせていただき ます。未来を担う子どもたちのためにも、核 兵器のない世界の実現へ向けてたくさん学 び、発信していきたいと思います。

核兵器廃絶へ、署名と代表団派遣カンパを集めよう